

# Entraînement pour les highland games

## Rencontre avec les 6<sup>ème</sup> D

Lors de la journée d'entraînement aux highland games à Parthenay le lundi 16 mars 2015, les enfants de la classe des 6<sup>ème</sup> D du collège Pierre Mendès France et ceux de notre école d'Amailoux de CM1-CM2 se sont rassemblés.

## Départitions des équipes

Nous nous sommes retrouvés au stade Jean Daguerre de Parthenay pour débiter cette journée liée au highland games. Nous étions par équipe de 7 et 8 les noms des équipes

## Voici les activités

Nous avons fait du lancer de pierre, des parcours avec obstacles, de la course en sac, du tir à la corde, et du relais avec seau de sable, Un peu dans le brouillard .



## L'heure du pique nique.

Et nous sommes allés pique-niquer .A midi à l'abris dans les tribunes puis partis au collège. L'après midi pour aller à la rencontre de Gavin

Anderson. Il nous a montré des films sur l'Ecosse et nous lui avons posé des questions .A la récré, nous avons retrouvé toute les classes du collège pour une démonstration de cornemuse. Nous sommes retournés dans la salle ou ils nous avait accueilli et nous avons eu les récompenses de la journée.



## Les résultats et les récompenses

Voici les résultats des équipes



7ème Etat-Unis, 6ème Hongrie, 5ème Irlande, 4ème Canada, 3ème Ecosse, 2ème Angleterre .

Et les heureux 1er Nouvelle zélande et nous sommes retournés à Amailloux avec nos récompenses.

LEA